

GRUPO XIV

Desucitó el Manchego (2-0)

Un Toledo duro y con malos modos en algunos de sus jugadores

Real. (De nuestro copista, HACHE). Manchego, de penalty, Morilla);

Toledo: Fernando; Miguel, Agustín; Toni, Santos y Patri.

Manchego: Puche; Amores, Pocu; Villaverde, Quesadero, Morilla, Jaén, Tasio.

Señor Belmonte, au-



Escudero, nuevo extremo derecho del Manchego por García Román y Camacho. Este arbitraje, por no tener energía, equivocaciones, abusó del silbido y no concedió la ley de la mano. Tal vez lo mejor haya sido un cronómetro, puesto que

señaló el final de los dos tiempos cuando la pelota iba en el aire, al ejecutar el Manchego dos saques de esquina. Bien, sus ayudantes.

GOLES

Veinte minutos de juego. Chas corrido a la derecha y dentro del área, es empujado y cuando va a caer, lo traban por las piernas. Penalty, protestado por los toledanos, que Valch, transforma en el primer gol. Así terminó la primera mitad.

Siete minutos del segundo tiempo: Chas tira fuerte sobre la puerta toledana, Fernando despeja de puño, se forma un lío que Morilla resuelve tirando a media altura, consiguiendo el segundo gol.

COMENTARIO

Más público que de costumbre y una demostración más de que es el equipo el que anima a la afición. Este partido, jugado por el Deportivo Manchego, con un entusiasmo e interés desusados, reconcilió a jugadores con público, que no regateó sus aplausos, por otra parte bien merecidos.

El Toledo se nos presentó batallador y con ganas de puntuar, porque, dados los resultados que ha obtenido el Manchego, debía esperar cualquiera. Sometió a los mancheguistas a una presión bastante acentuada, en los primeros diez minutos de juego, en las que llegó a sacar cuatro córners, fruto de un dominio bastante intenso, que no remitió hasta que, a fuerza de amor propio, los mancheguistas lograron sacudírselo. Como es habitual en todos los equipos cuando juegan fuera, el Toledo adoptó una táctica defensiva, bajando Patri y Pocu en ayuda de las li-

neas de cobertura, subiendo especialmente el primero cuando las ocasiones lo exigían. No podía dar mucho fruto esta táctica por cuanto que la mejor ocasión, la tuvieron en un remate desde la línea media mancheguista, al dar un punterazo Chufi, que salió algo desviado. Únicamente en el segundo tiem-



Miguel se distinguió por su violencia y malos modos, un trallazo de Angel obligo a Puche a despejar a córner. Poco, para poder aspirar a ganar el partido.

El Deportivo Manchego, tuvo más decisión que en otras ocasiones y, si las incorporaciones de Escudero y Chas, han logrado serenar su juego, no es menos cierto que Jaén estuvo a gran altura, pues luchó denodadamente, tiró y fue una verdadera pesadilla para la defensa contraria. La delantera mancheguista, en la que encontramos otro aire, estuvo más acertada que en otras ocasiones. Los nuevos, Chas y Escudero, nos parecieron, mejor el primero que el segundo, pues si Escudero es hombre que concibe bien el fútbol, en cambio no nos pareció lo resolutivo que ca-



Chas debutó en el extremo izquierdo local. No podía esperar; sin embargo, Chas, mas hecho, confiamos en que mantenga una línea de superaciones.

Agradó mucho el novel Amores, chico sacado de los juveniles, al que auguramos y deseamos un brillante porvenir. Tuvo cosas muy buenas y estuvo constantemente alentado por los aficionados y el chaval con sus dieciocho años recién cumplidos. (Pasa a sexta página).

De la mano de Cuadra

El Tomelloso ganó su primer partido, a costa del Pegaso (3-2)

«Este no es mi Juan..»

Tomelloso. (De nuestro corresponsal José Luis Albiñana "Pona"). Tomelloso, 3 (Cela y Jorquera 2); Pegaso, 2 (Elvira y Ricardo).

Pegaso: Regalado (2); Luis (1), Tejado (2), Santos (1); Jiménez (1), Escudero (2); Flores (3), Baz II (2), Ricardo (1), Elvira (1) y Moreno (1).

Tomelloso: García Escudero (2); López (1), Martínez (2), Reinoso (2); Corona (2), Cela (2); Borrego (3), Aparicio (1), Jorquera (3), Padilla (2) y Céspedes (2).

Arbitro: Buen arbitraje del señor Cabezas, con un sólo "pero" que es el de conceder el segundo gol pegasista marcado en clarísimo fuera de juego. Muy bien auxiliado por los señores Huertas y Moreno, de los que, en alguna que otra ocasión, no hizo caso.

INCIDENCIAS

Fortísimo viento, en ocasiones huracanado que hacía imposible la práctica del fútbol. Buen número de seguidores. Encuentro jugado con corrección. Sólo acompañó un poco esa corrección la actitud de algunos jugadores forasteros que discutieron con varios aficionados. Ignoramos los motivos y las razones. El Tomelloso botó siete córners, por seis el Pegaso.

GOLES

1-0. 40 minutos, Borrego bota desde fuera del área una falta que es muy bien recogida por Cela, quien, de magnífico cabezazo, marca el primer gol para el Tomelloso.

2-0. 47 minutos, un magnífico centro de Borrego, es muy bien aprovechado por Jorquera para marcar un gol de bandera.

2-1. 53 minutos, contraataque pegasista y Elvira marca un buen gol, pasando el balón por encima de García Escudero. Previamente se había producido clarísimo fuera de juego de Flores, que había intervenido en la jugada y que el árbitro no vio.

3-1. 60 minutos, otra nueva falta en la posición del medio volante que es sacada por Borrego, y Jorquera, de sorprendente cabezazo, lleva el balón a la red.

3-2. 83 minutos, se bota un córner contra el Tomelloso, hay varios rechaces y, por último, Ricardo, recoge el balón tira fuerte y a bocajarro dejando el resultado definitivo.

COMENTARIO

Es realmente muy agradable (al contrario de lo que ocurre cuando pierde el equipo de casa), cuando el equipo local gana y, además, si lo hace por primera vez, después de siete penosas jornadas, como ha ocurrido hasta aquí. Está más que demostrado que el Tomelloso no ha agradado ni convencido a nadie a lo largo de este mes y medio de Liga. A la vista de los resultados, la directiva tomellosera no ha tenido más remedio que contratar los servicios de varios jugadores para dar fuerza y consistencia al conjunto local y también suscribir contrato con Pedro Cuadra para que se haga cargo del equipo y procurar que los jugadores residan en Tomelloso y entren, al menos cuatro veces por semana. Todo esto casi se ha logrado y solo falta "ultimar" con Oyaregui que hoy no ha aparecido por Tomelloso, "alegando" una vez más que está enfermo. Oyaregui todavía se debe a la disciplina del Tomelloso y, por tanto, no puede hacer lo que le venga en gana. En fin, es un asunto que yo no de-

bo resolver, ese asunto está en buenas manos y en breve plazo quedará despejada la incógnita. Hoy, el Tomelloso ha convenido a propios y a extraños. Hado, sencillamente, impresión de equipo.

Por otra parte se le presentaba muy difícil al Tomelloso, pues el fortísimo viento reinante, a veces huracanado, ponía en



Borrego debutó en el Tomelloso y destacó

un santísimo el balón en el área local, pero, los jugadores tomelloseros raseaban y dominando la pelota llegaban con facilidad a la puerta enemiga. Fruto de ese juego tan bien hilvanado, fué aquel magnífico centro de Borrego que Jorquera de impresionante cabezazo estrelló el balón en el larguero con el portero batido. Esto ocurría a los 18 minutos de juego. El equipo forastero, y para igualar al Tomelloso, cuando prácticamente había concluido la primera parte, también estrellaría un balón en el larguero que pudo haber puesto el encuentro en un empate.

El Tomelloso, en esta primera parte, jugó sabiamente. Controló al máximo el balón y jugó como le convenía; por el contrario los pegasistas tiraban desde cualquier sitio, apoyados por el aire, por aquello del "cántaro" que va a la fuente...

Se reanuda la segunda parte y el Tomelloso vuelve a dominar, ahora a favor del aire y, nada más iniciado este período, obtiene su segundo gol que le daba tranquilidad. Pero el Pegaso que se había hecho la cuenta de que se llevaría los dos puntos no ceja de contraatacar y logra poner el encuentro en un 2-1. De nuevo, vuelve a marcar el Tomelloso y se acusa el esfuerzo del primer tiempo. El Pegaso sigue con la misma consigna, achicar distancias y lo consigue, pero no logra el empate que con tanta ansia buscaba. Hemos de decir que, los últimos cinco minutos del encuentro, fueron realmente dramáticos para el Tomelloso, pues los forasteros atacaron con un enorme peligro.

Pero, por fin, terminó todo con la primera victoria y BIEN MERECEIDA del Tomelloso, que ha cambiado como quien da vuelta a un calcetín.

Hoy la afición ha calentado al equipo y ha salido enormemente satisfecha. ¿Se dan cuenta los jugadores locales como Tomelloso y su afición saben lo que se traen entre manos? La opinión pública siempre tiene razón y recordamos que el público mira al marcador y éste dice si el técnico es bueno o es malo... Las victorias morales no cuentan. (Pasa a sexta página).

JAÉN

le salió un partido

"redondo"

Ya decimos, en la crónica, que Jaén fué el mejor del Manchego. Va a más, en cada jornada. El domingo, dió un curso de buen jugar, con mucho interés, coraje, rapidez y buena concepción de la jugada; tampoco, escatimó el tiro a puerta aunque no hiciera diana.

TOLEDO: Fernando (1); Miguel (1), Chafi (2), Agustín (1); Toni (2), Santamaría (2); Angel (2), López-Rico (3), Polo (1), Palacios (1) y patri (2).

MANCHEGO: Puche (0); Amores (2); Valch (2), Pocu (2); Villaverde (1), Quesada (1); Escudero, (1), Morilla (1), Jaén (1), Tasio (1) y Chás (1).

HACHE

do sale

londo

FUNDADOR

Lomeq

que por 5 coronillas o en estuche de 3 botellas, obtendrá un "Disco Prensa", miles de premios y la calidad de

FUNDADOR

Lomeq

